
Pièces 9 Pièces

Superficie 270 m²

Référence 83225791

Prix 1 795 000 €

Draguignan
Maison à vendre (83300)
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Située  au  cœur  du  département  du  Var,  entre  Saint-Tropez  et  le  Canyon  du

Verdon, à 300 m d'altitude sur les collines de Draguignan, cette maison de 270 m2

du  16ème  siècle  offre  depuis  les  chambres  et  le  plateau  de  la  piscine  une  vue

imprenable  sur  toute  la  vallée  jusqu'au  massif  des  Maures.La  maison  a  été

entièrement rénovée et dispose de 4 magnifiques chambres avec 4 salles de bains,

un salon/salle  à manger,  un bureau et  une cuisine séparée.  De plus,  le  terrain de

13.500  m2  comprend  un  abri  de  jardin  (pouvant  être  aménagé  en  chambres

supplémentaires), un garage, un atelier et un entrepôt, ...

Situated in the heart of the Var department, between Saint-Tropez and the Canyon

du  Verdon,  at  an  altitude  of  300  m  on  the  hills  around  Draguignan,  this  270  m2

16th-century  house offers  uninterrupted views from the  bedrooms and pool  deck

across  the  valley  to  the  Massif  des  Maures.The  house  has  been  completely

renovated and features 4 magnificent bedrooms with 4 bathrooms, a lounge/dining

room, a study and a separate kitchen. In addition, the 13,500 m2 grounds include

a  garden shed (which  could  be  converted  into  additional  bedrooms),  a  garage,  a

workshop and storage area, as well as a workshop ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE
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